

Communiqué

Accident mortel de travail à la rue de l'Ale

Mardi 10 janvier 2023, vers 14h, la Centrale vaudoise de police (CVP) était informée d'un accident de travail impliquant un livreur de marchandises, à la rue de l'Ale. Sur place, les secours ont prodigué les soins nécessaires à l'homme, grièvement blessé au niveau de la tête. Acheminé en milieu hospitalier, il n'a pas survécu à ses blessures. Une enquête est menée par la police judiciaire de Lausanne, sous la conduite du Ministère public, afin de déterminer les causes de l'accident.

Mardi 10 janvier 2023, vers 14h, un accident impliquant un livreur de marchandises s'est produit à la hauteur du numéro 2 de la rue de l'Ale. Pour une raison que l'enquête devra déterminer, l'homme, un Espagnol de 49 ans, s'est blessé en manœuvrant la plateforme élévatrice de son camion de livraison. Grièvement blessé, il a été pris en charge par les secours, qui lui ont prodigué les premiers soins sur place et l'ont acheminé en milieu hospitalier. Il n'a malheureusement pas survécu à ses blessures.

Afin de déterminer les circonstances exactes de cet accident, une enquête est menée par la Police judiciaire de Lausanne, avec l'appui de la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise, sous la conduite du Ministère public.

Cette intervention a nécessité l'engagement d'une dizaine d'agents de la Police de Lausanne (police-secours, brigade cycliste, police de proximité et police judiciaire), d'un inspecteur de la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise, d'une ambulance du Service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) et d'un équipage du SMUR de Lausanne.

Le Corps de police

Renseignements médias :

- Cap Jean-Philippe Pittet, chef communication. 021 315 33 55

Lausanne, le 13 janvier 2023